

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan tentang pengaruh layanan konseling kelompok dan layanan pembelajaran bahasa Arab terhadap hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak sebagai berikut:

1. Hasil pengujian mampu membuktikan bahwa terdapat Pengaruh signifikan antara layanan konseling kelompok terhadap hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak Tahun Pelajaran 2016/2017, dikarenakan nilai t_{hitung} sebesar 1.827 lebih besar dari nilai t_{tabel} 1.668. Kontribusi layanan konseling kelompok untuk menjelaskan hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak sebesar 0.035 atau 3.5 %. Hasil tersebut mengindikasikan semakin baik layanan konseling kelompok diberikan kepada siswa maka nilai hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak akan mengalami peningkatan yang signifikan.
2. Hasil pengujian mampu membuktikan bahwa layanan pembelajaran bahasa Arab memiliki pengaruh signifikan terhadap hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak Tahun Pelajaran 2016/2017, dikarenakan nilai t_{hitung} sebesar 7.543 lebih besar dari nilai t_{tabel} 1.668. Kontribusi layanan pembelajaran bahasa Arab untuk menjelaskan hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak sebesar 0.462 atau 46.2 %. Hasil tersebut mengindikasikan semakin intens pemberian layanan bimbingan pembelajaran yang diberikan oleh guru kepada siswa maka nilai hasil belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak akan mengalami peningkatan yang signifikan.
3. Hasil pengujian mampu membuktikan bahwa layanan konseling kelompok dan layanan pembelajaran bahasa Arab secara bersama-sama memiliki pengaruh signifikan terhadap hasil belajar bahasa Arab siswa

kelas X MA Darul Falah Cluwak Tahun Pelajaran 2016/2017, dikarenakan nilai F_{hitung} 78.85 lebih besar dari F_{tabel} 3.14. Kontribusi layanan konseling kelompok dan layanan pembelajaran bahasa Arab secara bersama-sama untuk menjelaskan belajar bahasa Arab siswa kelas X MA Darul Falah Cluwak adalah sebesar 0.705 atau 70.5%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka saran yang diberikan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Guru Bimbingan dan Konseling

- a. Dalam rangka meningkatkan hasil belajar siswa khususnya dengan menggunakan layanan konseling kelompok, guru pembimbing hendaknya senantiasa memperhatikan tahap-tahap pelaksanaannya dan frekuensi pemberian layanan konseling kelompok.
- b. Pelaksanaan layanan bimbingan belajar dalam meningkatkan hasil belajar siswa akan lebih baik lagi jika dalam pelaksanaannya dilanjutkan dengan lebih mempersiapkan materi-materi bimbingan yang terkini dan sesuai dengan karakteristik siswa yang bersangkutan. Selain itu juga perlu diberikan layanan bimbingan belajar dengan berbagai metode yang sesuai dengan kebutuhan dan karakteristik siswa.

c. Bagi Siswa

Guna meningkatkan prestasi belajar, hendaknya siswa mengikuti semua layanan yang diberikan oleh guru dengan baik dan meningkatkan kemampuan penyesuaian dirinya di sekolah yang meliputi kemampuan penyesuaian diri pribadi maupun kemampuan penyesuaian diri sosial.

2. Bagi Pendidik dan Praktisi Pendidikan

Diharapkan dapat ikut serta dalam meningkatkan hasil belajar pada siswa antara lain dengan cara memberi dukungan positif kepada guru dalam melaksanakan tugasnya dan dorongan yang positif kepada siswa, menciptakan suasana kelas yang lebih akrab dan tidak kaku, menciptakan sistem pengajaran yang lebih interaktif dan menuntut keterlibatan yang

aktif dari siswa melalui kebebasan berargumentasi, berdiskusi dan mengeluarkan pendapat, kompetisi yang sehat serta meningkatkan pengaruh yang luwes antara siswa dan guru.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini hanya meninjau sebagian pengaruh saja sehingga bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk mengadakan penelitian yang sama diharapkan agar memperhatikan faktor-faktor lain yang mempengaruhi hasil belajar siswa, seperti faktor kondisi fisik, lingkungan sosial, pola asuh orang tua. Selain itu peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas populasi dan memperbanyak sampel, agar ruang lingkup dan generalisasi penelitian menjadi lebih luas dan mencapai proporsi yang seimbang sehingga kesimpulan yang diperoleh lebih komprehensif.

